

みさきの GOOD

～自分のために みんなのために～

令和7年(2025年)12月24日号 文責:西

後期前半終了

明日から待ちに待った冬休みとなります。

後期前半は、1年の中で最も学校生活が充実する時期だと言われます。美咲野小の子どもたちもいろいろな場面で本当によくがんばることができたと感じています。学年ごとの見学旅行や修学旅行は、学校ではできない体験をしたり、学校で学習したことを実際に見たり聞いたりして、貴重な学びの場となりました。総合的な学習等では、ゲストティーチャーから学んだことをもとに、自分の考えを深め、まとめたものを発信した学年もありました。また、人権学習では自分やクラスを見つめ直し、身の回りのおかしさや差別について考えていきました。国語や算数等の教科の学習をはじめ、総合的な学習の取組、行事等をとおして、子どもたちが大きく成長し、実りある2ヶ月となりました。

いよいよ新しい年を迎えます。来年も「自分のために みんなのために」を合言葉に、安心して自分の力を発揮できる学校をめざし、職員一同がんばりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。



持久走公開ありがとうございました

12月8, 9, 10日の持久走公開には、多くの保護者・地域の皆様からの温かい応援をいただきましてありがとうございました。急に寒くなり、インフルエンザ等が心配される中での実施となりましたが、特に、スポーツ委員会の方々には、ご多用な中にも関わらず、見守り等にご協力いただきましてありがとうございました。おかげさまで、11月から体育の授業で取り組み、目標に向かって練習した成果を発揮することができた子どもたちでした。一生懸命な姿には心を打たれます。今回の持久走も子どもたちの最後まで走り切るたくましい姿に胸が熱くなりました。どうぞご家庭でも子どもさんに「がんばったね。」と話していただけたらありがとうございます。

今月の GOOD 手 ～自分のために みんなのために～

後期の学校生活の中から、子どもたちの「GOOD(いいね)」を紹介します。今月は6年生です。

最高学年として大活躍してくれている6年生。6年生の姿からたくさん学ぶことがあります。自分のために素直に一生懸命に、みんなのために優しい気持ちを持って、アイディアを出し合いながらがんばってくれています。この6年生のよさを残り少なくなった美咲野小での生活の中で、たくさん残していくってほしいと願っています。6年生の姿を美咲野小の伝統として受け継いでいきたいと考えています。



修学旅行解散式

疲れていても最後まで真剣な6年生

小学校生活の思い出をたくさん作ってくださいね！



草取りスタンプラリー

環境美化委員会とボランティア委員会が企画
委員会活動のリーダーは6年生

お願い

冬休みをを迎えます。1年を締めくくり、来年への希望や目標を持つよいチャンスです。大人にとっては何かと気ぜわしい時期ですが、どうぞ子どもさんの話にゆっくり耳を傾けていただき、この1年のがんばりをほめていただけたらと思います。よろしくお願ひします。

※他にも子どもたちの学校生活の様子をHPに掲載しています。ぜひご覧ください。

HPへはこちらからどうぞ

